



AMICALE ITALIA BRETAGNE

71bis vieille route de Rosporden – QUIMPER
depuis 1997

VISITEZ NOTRE SITE INTERNET !
<https://www.amicaleitaliabretagne.fr>



IL CALAMAIO BRETONE

LE MOT DU PRESIDENT Michele Cioce, presidente

Amici miei, amici cari,

In questi 20 anni ci siamo sempre battuti, molte famiglie ci sono passate e credo che tutti hanno e avranno dei bei ricordi ed io ne sono fiero. Io ci credo, anzi dobbiamo essere orgogliosi. Grazie di cuore a tutti e l'Amicale vivrà ancora più anni fasti. La più grande orchestra siete voi con il vostro sorriso e gioia della nostra vita associativa. Grazie a tutti i volontari dal vostro presidente. Come al solito vi saluto ripetendovi sempre di più che le basi ci sono. Grazie ai nostri pilastri che solidamente reggeranno a lungo.

Forza ragazzi !



2 GIUGNO - FESTA DELLA REPUBBLICA

Il 2 giugno si celebra la nascita della Repubblica italiana. Era da poco finita la Seconda Guerra Mondiale, il **2 e il 3 giugno 1946** gli Italiani, comprese le donne che votavano per la prima volta, parteciparono a un referendum per esprimere la loro preferenza sulla forma di governo da dare al Paese. Con la maggioranza dei voti gli Italiani scelsero la Repubblica. Le funzioni di capo dello Stato furono date al Presidente del Consiglio che si chiamava Alcide De Gasperi. Poi l'Assemblea Costituente, che doveva scrivere la Costituzione, scelse il Presidente della Repubblica. Il primo Presidente della Repubblica italiana fu Enrico De Nicola.

L'ITALIA DEI DIALETTI



Un dimanche de fête religieuse dans les Pouilles
Per fortuna che quest'anno le rose sono sbocciate
per tempo !
In caso contrario le avremmo potute gettare con
tutti i vasi annessi !

Solidarité des femmes du sud !
Ormai la mia vita, con rammarico, la considero conclusa,
un marito distratto, un figlio a cercar fortuna, a me cosa
rimane ?
Potra' contare su di me e sulle nostre spettegolate
quotidiane !



CLUB QUIMPER ITALIA CALCIO

Stagione positiva !

Stagione positiva da parte di tutte le tre squadre "Seniors". La squadra A raggiunge la salvezza con tre giornate d'anticipo dopo una metà di stagione con mille difficoltà dopo l'addio dell'allenatore.

La squadra B riesce a vincere la sfida decisiva contro il Plomelin (B) e così facendo raggiunge il primo posto in campionato aggiudicandosi la promozione nel campionato D1.

La squadra C, dopo alcuni alti e bassi, si aggiudica anch'essa la permanenza in campionato (D3). In linea generale gli obiettivi prefissati ad inizio stagione sono stati raggiunti: la permanenza nel campionato di R2 per la squadra A, la promozione della squadra B e la permanenza della Squadra C, anche se da quest'ultima ci si aspettava qualcosa in più !

Scuola calcio Azzurrini – Contact Michel Cioce 06 08 92 33 09

CUCINA - La panna cotta

Panna cotta « crème cuite », recette typique du Piémont

Une recette simplissime et délicieuse nécessitant très peu d'ingrédients :

50 cl de crème liquide, 10 cl de lait entier, 60 g de sucre,

3 feuilles de gélatine (à tremper dans l'eau froide) ou de l'Agar agar, 1 gousse de vanille.

Mélanger crème, sucre et vanille dans une casserole et faire frémir sur le feu.

Dès le début de l'ébullition, retirer du feu et rajouter les 3 feuilles de gélatine essorées, bien mélanger.

Voilà c'est fait ! Verser la préparation dans des verrines ou des coupes et mettre au froid.

On peut servir la panna cotta telle quelle ou bien accompagnée d'un coulis de fruits rouges, de fraises, ou de pommes compotées avec sucre, citron et vanille... Buon appetito !



LES SIRENES - Nouvelle d'Aleandro Dossena

Les marins qui ont vu ces monstres poissons sont devenus fous mais ont apporté leur témoignage.

Que font les sirènes parmi nous tout l'été ? Les gens de religion disent qu'elles sont envoyées par le Diable pour tenter les hommes jusqu'à leur damnation. « Ce sont des créatures de luxure qui entraînent les hommes dans le stupre, les précipitent dans les mortels péchés ! », ainsi parle le curé de Camaret.

Plus prosaïquement, les sirènes vivent parmi les terriens pour se divertir après de longs mois d'hiver passés dans le ventre du grand poisson. Là-bas, dans les profondeurs marines, elles passent les neuf mois d'hiver à égrener leurs souvenirs amoureux. Eternelles, les sirènes peuvent parler des hommes de toute époque et condition car leur envie, leur raison de vivre et leur but est de séduire ! Séduire le chevalier qui s'extirpe de sa cuirasse, le druide qui pour accomplir la chose a besoin d'une potion, le moine qui après l'acte s'administre la discipline, le paysan, rustre et vigoureux, le bourgeois qui regarde, suspicieux si personne ne le voit, le vantard qui, souvent, conclut avant d'avoir accompli l'acte, le timide qui n'ose pas passer à l'acte, le puissant souvent impuissant, le poète ...



Dans le ventre du grand poisson, un silence rempli d'émotion et de tendresse s'installe.

Puis le cri des sirènes retentit : « vivement le solstice d'été ! ». Pendant l'été, après leur douloureuse mue, elles s'éparpillent sur les plages et les sentiers douaniers de la presqu'île de Crozon pour faire réserve de souvenirs à raconter pendant les longs mois d'hiver. A l'équinoxe d'automne, les sirènes retournent sur la plage de Kériguel. Elles se posteront près des rochers ou dans les grottes environnantes. La grande marée d'équinoxe apportera sur le rivage une espèce d'algue, présente sur nos côtes ce jour là uniquement. Avec ces algues, les sirènes remodèleront une nouvelle queue avec l'aide d'étranges poissons qui de leur salive solidifieront le nouvel appendice.

Avant l'aube, presque toutes auront disparu : certaines, énamourées d'un terrien, ne repartiront pas, elles savent pourtant qu'elles perdront leur immortalité et surtout leur éternelle jeunesse Malheur à celui qui a rendu une sirène amoureuse au point qu'elle renonce au départ ! Ce sont des êtres de passion !.... Mais ceci est une autre histoire